

Frauen-Power und eine ruhige Hand sichern dem Gymnasium den 1. Platz

Beim diesjährigen Planspiel Börse der Sparkassen sicherten sich **Carmen Sturm** und **Pia Waltermann** mit ihrer „Idee aus Salzburg“ für das Gymnasium Melle den ersten Platz.

Ausschlaggebend für ihren souveränen Erfolg, sie machten aus 50.000,- € in drei Monaten 59.722,- €, war ihr gutes Gespür für den richtigen Investitionszeitpunkt in Aktien von Zalando und BASF sowie ihre „ruhige Hand“ im weiteren Verlauf des turbulenten Börsengeschehens, bei dem sie nicht in hektische Kauf- und Verkaufsaktivitäten verfielen, sondern, überzeugt von ihren Entscheidungen, an diesen festhielten, auch wenn die Kurse einmal in die eine oder andere Richtung auslugen.

Auch die anderen 10 Teams des Gymnasiums erzielten Erfolge erringen, indem sie durch ihre Teilnahme am Börsenspiel wichtige Erkenntnisse für ihre eigene zukünftige Geldanlage gewannen und zudem durch ihre Teilnahme 150,- € „Antrittsgeld“ für das Gymnasium erspielten, das traditionell als Spende unserem Cuenca-Projekt zufließt.

Auch im Jahr 2023 wird es vom September bis Januar wieder das Börsenspiel der Sparkassen geben und wir hoffen, erneut mit so reger Beteiligung und viel Frauen-Power Erfolge auf allen Ebenen zu erzielen .

Also, Termin schon mal vormerken!



Hajo Degen
